

Un toldo se colocará en la cristalera de la biblioteca de Estella para disminuir calor

Los empleados de la biblioteca, un vigilante-conserje y cuatro bibliotecarias, elaboraron, junto a personal del Ayuntamiento de Estella, un informe para realizar mejoras en el edificio, situado en la calle Ruiz de Alda de la ciudad del Ega, que estimaron con un presupuesto de 50.296,89 euros. Lo presentaron a la convocatoria del Gobierno de Navarra, a través de la que han recibido la subvención de 32.246,48 euros.

En un principio, las mejoras que se ejecuten se ajustarán a la cantidad recibida de las arcas forales. Se ha considerado prioritaria la colocación del toldo sobre la cubierta acristalada (de 7x6,5 metros) que se encuentra en el centro del tejado y por la que pasa mucha luz. Con esta medida, se intentará paliar el calor que procede de esta cristalera.

El conserje-vigilante de la biblioteca pública, Félix Crespo Luquin, indicó que con la colocación del toldo se quiere mejorar el servicio que se presta a los usuarios. En general, no hemos recibido muchas quejas en este sentido. Pero nosotros hemos comprobado que en verano entra muchísimo calor de esta cubierta acristalada y que, en invierno, la cantidad de luz también suele molestar a los usuarios, comentó.

Aire acondicionado

El conserje explicó que se han dado casos en los que el calor que entraba a través de esta zona acristalada eliminaba la sensación de frío del aire acondicionado. Por otro lado, este aparato será otro de los elementos que se mejorarán, con el dinero de la subvención. Antes hacía mucho ruido y molestaba a los usuarios de la biblioteca. Esta molestia ya la solucionamos. Sin embargo, ahora el ruido se nota mucho en el exterior, indicó Crespo. Además, también se ha propuesto acondicionar parte de la instalación eléctrica del sótano, que se destina a sala de estudio. La biblioteca, que abrió sus puertas el 2 de octubre de 2000 en el edificio conocido como Palacio de los Eguía, cuenta con un horario de verano 8.30 a 14.30 horas hasta el 15 de septiembre.

El conserje Félix Crespo aseguró que todavía desconoce cuándo podrán comenzar las obras. No podíamos hacer nada sin saber la subvención que íbamos a recibir. Ahora que nos lo han confirmado oficialmente tenemos que evaluar las prioridades, entre las que se encuentra la colocación del toldo. Además, nos han tocado dos meses complicados como los de julio y agosto, casi inhábiles en Navarra, por lo que no sabemos cuándo podremos comenzar con las mejoras, aseguró Crespo.